



## Plakat-Plackerei

Kleb wohl, könnte man witzeln, wenn die Sache nicht so ernst wäre: Die SPD- und Grünen-Wahlkämpfer haben noch nie soviel Vandalismus an Plakatständern erlebt wie in diesem Bundestagswahlkampf. SPD-Vorstandsmitglied Tom Hamaus hat deshalb Strafantrag bei der Herrschinger Polizei gestellt. Tatsächlich ist das Beschädigen von Plakaten, also von Eigentum, ein Straftatbestand, bestätigten ihm die Beamten. Würden Grüne und SPD die Plakate mit einer Wildkamera überwachen lassen, wäre dies, so die Polizei, eine Ordnungswidrigkeit. Die Bußgelder sind überschaubar. In einem lustigen Clip hat die Filmemacherin Karin Casaretto den plakativen Vandalismus aufs Korn genommen.

### Category

1. Gemeinde

### Date

29/08/2025

### Date Created

16/02/2025